

Daniela murió por ser una niña pobre

Señor Director:

"El Mercurio" informó que murió Daniela Belén Vargas, menor de solo 13 años dependiente del Sename, luego de que se le negara la posibilidad de recibir un trasplante de corazón, por su condición de "precariedad familiar social y personal". Es decir, Daniela murió por ser una niña pobre.

Esta indignante y vergonzosa noticia confirma la brutal insensibilidad de nuestras autoridades ante los 1,2 millones de niños y niñas que viven en ambientes de pobreza y carentes de oportunidades, y quienes están condenados de por vida a la marginalidad y a la desesperanza.

Para los niños pobres no hay educación ni recursos ni titulares en los programas presidenciales de ninguna candidatura, ni lugar en los discursos y debates, pues erradicarlos integralmente de la pobreza no aporta votos... Tampoco aparecen en los balances.

¿Quiénes se harán responsables de la muerte de Daniela? ¿Qué más se necesita para que las autoridades y nuestra clase política y empresarial se conmuevan frente a estos niños y niñas que son vulnerados día a día no solo en su dignidad humana, física y afectiva, sino que en su vida misma? ¿Cuándo mirarán a Daniela como a sus propios hijos? Claro, la pobreza no es "un riesgo" que aflija a sus entornos familiares y sociales.

VÍCTOR PÉREZ VERA

Ex rector de la Universidad de Chile